

La corrupción en América Latina

Países de América Latina según el grado de corrupción en el sector público en 2018*



De acuerdo con la evaluación de Transparency International, Uruguay es el país más corrupto de América Latina en 2018, con un índice de 70. Venezuela ocupa el puesto más bajo con una puntuación de 18.

El informe destaca que Uruguay ha mejorado su posición en el ranking de transparencia, pasando de la categoría "muy corrupto" (100-100) a "menos corrupto" (10-100). Sin embargo, se menciona que el país sigue siendo uno de los más corruptos en la región.

Entre las principales críticas están la falta de transparencia en la administración pública, el desgobierno y la corrupción política. El informe también destaca la necesidad de fortalecer las instituciones y promover cambios estructurales para combatir la corrupción.

En el ranking general, Uruguay se sitúa en el puesto 100, lo que significa que es considerado uno de los países más corruptos del mundo. La evaluación se basa en factores como la percepción de la corrupción en la administración pública, la eficiencia en la lucha contra la corrupción y la transparencia en la gestión gubernamental.

Uruguay se posiciona como el país más corrupto de América Latina en 2018, con una puntuación de 70 en el Índice de Percepción de la Corrupción (CPI) de Transparency International. El informe destaca que Uruguay ha mejorado su posición en el ranking de transparencia, pasando de la categoría "muy corrupto" (100-100) a "menos corrupto" (10-100). Sin embargo, se menciona que el país sigue siendo uno de los más corruptos en la región.

El informe destaca la necesidad de fortalecer las instituciones y promover cambios estructurales para combatir la corrupción. Se mencionan como principales críticas la falta de transparencia en la administración pública, el desgobierno y la corrupción política.

En el ranking general, Uruguay se sitúa en el puesto 100, lo que significa que es considerado uno de los países más corruptos del mundo. La evaluación se basa en factores como la percepción de la corrupción en la administración pública, la eficiencia en la lucha contra la corrupción y la transparencia en la gestión gubernamental.

Ô[} Á{ { ’} Á^|Á[|[Á&[} 5{ &[ÁT ^} áãÁÁ|Áù•^|çæ[|í Á^ÁæÓ\{ [&áæ^Áœ
Áæ

El tema ha llegado a tomar tal relevancia que incluso la consulta Anticorrupción, que para
~~Este es un tema de gran importancia y relevancia. La consulta se ha convertido en una herramienta fundamental para combatir la corrupción en el país.~~